

Oberliga D - HAGE2

Veröffentlicht von Administrator (admin) am 12.1.2019

HAGE2 gewinnt in Zwettl mit 6:1

Bei der Auswärtspartie in Zwettl konnte HAGE2 zwar mit dem Ergebnis, nicht aber mit der Leistung zufrieden sein.

Nur Nguyen Than Hieu brachte eine sehr gute Leistung und steigerte sich gegenüber dem Herbst außerordentlich.

Robert Reisenhofer begann gegen Michael Fuchs souverän und stellte mit einem 3:0-Sieg auf 1:0 für Hagenbrunn.

Danach hatte Thani Nguyen mit Markus Koppensteiner einen starken Nachwuchsspieler zum Gegner. Thani spielte brav, aber der Zwettler nutzte die Chancen besser und gewann mit 3:0.

Im Anschluss musste Helmut Jäger an die Platte, Gabriel Grünsteidl, ebenfalls ein guter Nachwuchsspieler, musste besiegt werden.

Im ersten Satz lief noch alles nach Plan, Helmut spielte wie erwartet. Satz Zwei war schon knapper und Satz 3 ging dann an Gabriel.

Im 4. Satz führte Helmut zwar immer, der junge Zwettler konnte aber immer wieder ausgleichen. Helmut setzte aber seine Routine ein und beendete das Spiel mit einem guten Noppenservice.

Somit führte HAGE2 nach den ersten Einzelspielen 2:1.

Im Doppel sollte normalerweise nichts anbrennen, doch Robert und Helmut hatten gegen Gabriel und Markus schwer zu kämpfen, um erst im 5. Satz als Sieger vom Platz zu gehen. Ein hartes Stück Arbeit!

Robert Reisenhofer spielte dann gegen Markus Koppensteiner, Robert tat sich anfangs nicht schwer und gewann Satz 1 ohne Probleme. Im zweiten Satz schlug der Zwettler Youngster zurück und stellte auf 1:1. Doch Robert schraubte nun seine Aggressivität ein wenig zurück, das war der Schlüssel zum Sieg. Satz 3 und 4 gingen an den Hagenbrunner.

Im 6. Spiel des Tages bereitete Michael Fuchs Helmut Jäger immense Probleme, immer wieder nutzte er die Unsicherheit des Hagenbrunners und konnte bis zum 5. Satz mehr als nur mithalten. Im Entscheidungssatz war dann Helmut zum Glück der Aktivere und siegte 11:6.

Danach sorgte Thani Nguyen für die Überraschung des Tages: Er spielte konzentriert und liess sich selbst durch Netzbälle des Gegners (Gabriel Grünsteidl) nicht außer Tritt bringen. Es war ein hart umkämpftes Spiel. Im ersten Satz überzeugte Gabriel, die nächsten beiden Sätze konnte Thani gewinnen. Satz 4 ging klar an Gabriel. Im 5. Satz ging es bis 8:8, als Thani zwei Punkte machen konnte und sich damit zwei Matchbälle sicherte. Der erste konnte noch abgewehrt werden, der 2. gelang aber und so erreichte HAGE2 dank Thani einen klaren 6:1-Sieg gegen die Heimischen.

Das Ergebnis fiel viel zu hoch aus, da ja alle 5-Satz-Partien an HAGE2 gingen. Ansonsten hätte es sicherlich brenzlig werden können!

Einladungsturnier 2019 - Ergebnisse

Veröffentlicht von Administrator (admin) am 6.1.2019

Hahn/Pamperl siegen beim TT-Einladungsturnier 2019

Die Topgesetzten Oliver Hahn und Florian Pamperl (TTC Angern) konnten beim 10. TT-Mannschaftsturnier des UTTC Hagenbrunn 2019 Ihrer Favoritenrolle gerecht werden und besiegten im Finale Herbert Käfer und Gunnar Wallner (Inzing bzw. Kirchbichl), die extra aus Tirol angereist waren, um an unserem Turnier teilzunehmen. Platz 3 belegten Wojciech Gawlik und Stefan Mitter (UTTC Gänserndorf).

Im Bewerb B setzten sich überraschend Bernhard Haferl und Franz Schneider (Schönkirchen) durch, sie gewannen gegen Melanie Bugl und Reinhard Lang (Matzen).

Der Bewerb C ging an die Stockerauer Youngster David Brandl und Lorenz Strauss, die im Finale die Hagenbrunner Nachwuchshoffnung Fabian Geringer (mit den Routiniers Rainer Poltschek und Reinhard Klaus - beide Enzersfeld/Königsbrunn) besiegten.

Insgesamt nahmen 24 Mannschaften (49 Spieler) an diesem Turnier teil, das bedeutet Rekord beim Jubiläumsturnier!

Im Rahmen der Siegerehrung wurde Rainer Poltschek (ENKÖ) für seine Treue bei dieser Veranstaltung belohnt, von insgesamt 10 möglichen Teilnahmen, schaffte er es, 9-mal dabeizusein.

Josef Schrei, Werner Kettinger (beide Kaisermühlen), Paul Lima und Franz Schneider (beide Schönkirchen) standen mit je 8 Teilnahmen um fast nichts nach.

Als besonderen Dank erhielten sie Weine der Hagenbrunner Heurigenwirte.

Für einiges an Begeisterung sorgten auch wieder die zahlreichen Preise unserer Tombola: Der Hauptpreis blieb diesmal in Hagenbrunn, Moritz Sommer freut sich über einen Gutschein im Wert von € 200,- von den Webhotels (Thermen-Gutschein).

Der UTTC Hagenbrunn bedankt sich bei allen Teilnehmern, bei den Sponsoren und bei der gesamten UTTC-Hagenbrunn-Riege für den reibungslosen Ablauf und die umfangreiche Unterstützung!